





Comunicado de prensa

Madrid, 5 de mayo de 2022

Nueva aula EDYTA de competencias digitales

La Fundación Orange promueve en Espacio Mujer Madrid la formación digital para favorecer la empleabilidad de mujeres en riesgo de exclusión

- La inauguración de este nuevo espacio de inclusión a través de la digitalización ha contacto con la presencia de Pepe Aniorte, delegado del Área de Gobierno de Familias, Igualdad y Bienestar Social del Ayuntamiento de Madrid.
- La Fundación Orange aportará una dotación económica de 20.000€ para la creación de esta aula, su equipamiento digital y la formación de educadores y alumnas en Metodología EDYTA.



La <u>Fundación Orange</u> ha inaugurado hoy una nueva aula de su programa <u>EDYTA</u> en el <u>Espacio Mujer Madrid (EMMA)</u>, centro de la Fundación José María de Llanos dedicado, desde 2013, a la atención integral de las mujeres, especialmente del distrito Puente de Vallecas. Esta será el cuarto espacio en la capital de este proyecto pedagógico de ámbito nacional, cuyo objetivo es favorecer la inclusión social y la mejora de la empleabilidad de mujeres en situación precaria a través de la formación en







competencias digitales.

Desde marzo y hasta finales del mes de junio, un grupo de 20 mujeres del entorno de Puente de Vallecas (El Pozo-Entrevías) mejorará sus competencias digitales a través de la formación con metodología propia de la Fundación, que tiene entre sus objetivos la aplicación de la tecnología para mejorar la calidad de vida de las personas, especialmente aquellas pertenecientes a los colectivos más vulnerables y/o en riesgo de exclusión.

Además de las mujeres a las que se dirige, el otro polo fundamental de EDYTA son las entidades participantes, cuya implicación es fundamental para impulsar y apoyar la transformación digital de las beneficiarias del programa. Por ello, EDYTA se dirige tanto a entidades del tercer sector como a administraciones públicas, que trabajen con colectivos femeninos en situación de vulnerabilidad, riesgo de exclusión y baja empleabilidad.

La Fundación Orange aportará una dotación económica de 20.000€ para la creación de esta aula, su equipamiento digital y la formación de educadores y alumnas en la Metodología EDYTA.

El acto de inauguración ha contado con la presencia del delegado del Área de Familias, Igualdad y Bienestar Social del Ayuntamiento de Madrid, José Aniorte; el director de la Fundación Orange, Daniel Morales; la directora del EMMA, Mayte Galán; y el presidente de la Fundación José María de Llanos, Juan de Dios Morán. Todos ellos han destacado la importancia de la colaboración público-privada para favorecer la inclusión de colectivos vulnerables, como el de las mujeres en situación de desempleo o precariedad laboral, y reducir así las desigualdades.

Daniel Morales ha agradecido al Ayuntamiento de Madrid y la Fundación José María Llanos su implicación para poner en marcha este nuevo centro EDYTA, "un programa que a lo largo de los últimos años ha demostrado su eficacia para empoderar a mujeres pertenecientes a colectivos vulnerables y contribuir en su futuro laboral. Nuestra Fundación lleva ya muchos años trabajando en este programa en diferentes países del mundo, y ya son más de 11.000 mujeres las que se han beneficiado de una iniciativa cuyo fin no es otro que ofrecerles la oportunidad de entrar en el mundo digital y valerse de él para mejorar sus condiciones de vida. Sin aliados como los que hoy nos acompañan este empeño sería mucho más complicado".

Finalmente, Juan de Dios Morán, ha incidido en "la brecha digital de género como un rasgo que impide a muchas de mujeres acceder a empleos que les permitan salir de la temporalidad y la precariedad en la que muchas de ellas están inmersas durante casi la totalidad de su vida laboral. El impulso a la formación en competencias digitales que se pretende dar desde estas fundaciones y desde el Área de Familias, Igualdad y Bienestar Social, es un elemento clave para lograr la ansiada autonomía económica y laboral de las mujeres y, de manera crucial, para que las destrezas tecnológicas sirvan para mejorar la búsqueda de oportunidades laborales, sociales y culturales".







Aprendizaje activo



Más de 270 mujeres han pasado ya por el programa formativo EDYTA desde el año 2017 en 22 aulas diferentes repartidas por todo el territorio nacional, de las cuales un alto porcentaje han alcanzado la transformación, experimentando un cambio en su calidad de vida tanto en el ámbito personal como en el técnico. Del mismo modo, un total de 83 profesores y trabajadores de las entidades en las que se ha implementado han sido formados con la Metodología EDYTA.

Asimismo, miles de beneficiarios y beneficiarias de dichas entidades han tenido la oportunidad de acceder a las

nuevas tecnologías y obtener formación gracias a la instalación de estas aulas digitales.



El programa EDYTA basa su éxito en los siguientes pilares:

- Creación de un aula digital equipada en la Entidad sin Ánimo de Lucro o Administración Pública seleccionada para poder llevar a cabo los cursos EDYTA. La creación del aula permite dotar a las entidades de recursos para una mayor digitalización de sus acciones con todas las personas beneficiarias que acuden a la misma.
- Formación de los formadores y formadoras en la metodología EDYTA, así como entrega de materiales de apoyo para impartir el curso.
- Acceso a Orange Digital Center, la plataforma educativa de la Fundación Orange, y asesoramiento sobre su uso. Esta plataforma contiene entre sus cursos varios pensados específicamente para apoyar al colectivo de mujeres vulnerables. Entre ellos, destaca la formación en competencias digitales para personas con desconocimiento de las herramientas tecnológicas más comunes ("Educación digital para la vida y el empleo"), dirigida a la







alfabetización digital y la mejora de conocimientos sobre tecnología para favorecer la empleabilidad.

- Realización de dos cursos del programa de educación digital EDYTA, de 120h cada uno de ellos, donde se trabajará con herramientas digitales para mejorar, no solo la empleabilidad de las alumnas, sino también para llevar los beneficios de esta transformación digital a todos los ámbitos de sus vidas.
- Integración de la metodología de formación EDYTA en los programas de las entidades donde se imparten los cursos.

Más información sobre la Fundación Orange y sus iniciativas: Dossier Fundación Orange